

# Tutup Ramadan, Kapolres Luwu Utara Bersama Awak Media Ngopi Bareng

Editor Jus - [LUWUUTARA.INFORMAN.ID](http://LUWUUTARA.INFORMAN.ID)

Apr 9, 2024 - 06:58



LUWU UTARA - Menutup ramadhan 1445 H, Kapolres Luwu Utara AKBP Muh. Husni Ramli beri kejutan bagi awak media. Tak hanya penghargaan bagi awak media yang selama ini menjadi mitra pendukung dalam menyebarkan berbagai kegiatan kepolisian baik dalam penegakan hukum maupun giat humanis demi menjaga stabilitas Kamtibmas di Kabupaten Luwu Utara namun sebuah kejutan berupa Hadiah bedah rumah juga dijanjikan perwira berpangkat dua melati itu.

"Selain penghargaan dalam wujud piagam iijinkan saya juga memberikan sebuah hadiah sebagai wujud terima kasih kami dan kepedulian polri terhadap rekan-rekan. Program bantuan Bedah Rumah yang kami canangkan saat ini akan turut kami salurkan dan hadiahkan kepada rekan media. Untuk teknisnya kami serahkan kepada teman-teman untuk memilih siapa yang paling tepat untuk mendapatkan hadiah ini. Keputusannya silahkan sampaikan ke kami untuk kami tindak lanjuti." Ucap AKBP Muh. Husni.

Reward bagi awak media diberikan langsung di sela momen Buka Bersama dan Ngopi Bareng pak Kapolres Luwu Utara dan awak media sekaligus menjadi momen silaturahmi polri dan rekan jurnalis yang diinisiasi sebagai bentuk terima kasih bagi seluruh insan pers yang hingga saat ini membantu Polres Luwu Utara dalam hal penyebarluasan informasi kepada masyarakat, Minggu (7/4/2024) di yum-yum studio kafe masamba.

"Di momentum ini, saya mewakili rekan-rekan polres Luwu Utara mengucapkan terima kasih atas dedikasi, partisipasi dan dukungan seluruh rekan pers dalam mempublikasikan setiap kegiatan yang kami lakukan di kepolisian, baik itu secara tugas dan fungsi kami sebagai aparat penegak hukum maupun berbagai kegiatan sosial masyarakat. Kami sadar media memiliki peran penting dalam mendukung tugas kami. Sekaligus di penghujung ramadhan saya secara pribadi memohon maaf lahir dan batin semoga kita semua menjadi pribadi yang senantiasa saling menghargai mengasihi dan memaafkan." Imbuh kapolres disela sambutannya.

Ngopi bareng Pak Kapolres Luwu Utara sendiri menjadi agenda rutin yang digelar bersama rekan jurnalis untuk mempererat sinergitas dan kerjasama antara media dan kepolisian utamanya dalam memberitakan kegiatan yang dapat mendukung terciptanya stabilitas Kamtibmas di kabupaten Luwu Utara.(\*)